

¿Y si no nos llevamos bien en casa?

¿Crees que algunas de estas situaciones se dan en casa?

- No consigo entenderme con mis hijos.
- Desde que nació el pequeño, mi hijo mayor no nos respeta.
- La situación en casa es insostenible.
- Las discusiones entre todos nosotros ya son por cualquier cosa.
- Desde que volvió a casa tras su emancipación, los conflictos son a diario.
- No sé qué le pasa a mi hijo con nosotros, no nos habla ni nos escucha.
- Desde que nació nuestro hijo no paramos de discutir.
- No respeta los límites (hora de llegada, compartir comidas, cómo nos habla...).
- No me escuchan cuando digo lo que me pasa.
- Sus adicciones están dañando nuestra familia.
- Mis padres no me entienden, ni me escuchan.
- No cumple con sus obligaciones (limpieza, orden, estudio...)

Cuando estas situaciones aparecen casi a diario, es posible que nos hallemos ante un problema de **interacción familiar**.

Si por más voluntad y ganas de llevaros mejor no lo conseguís, venid a trabajarlo con nosotros.

“Entiende lo que piensas, sientes y haces”